

MEDIO: STEREO CIEN/RADIO MIL  
NOTICIERO: ENFOQUE PRIMERA EMISION  
FECHA: 17/OCTUBRE/2013

## El cierre de la administración costó alrededor de 24 mil millones de dólares a la economía de EU: S&P

LEONARDO CURZIO: Martín, buenos días.

MARTIN CARMONA: Leonardo, qué tal. Muy buenos días. Saludamos al auditorio de Enfoque.

Finalmente hubo un acuerdo en los Estados Unidos. Según Standard and Poor's, el cierre de la administración durante estos días que permaneció sin operaciones costó alrededor de 24 mil millones de dólares a la economía de Estados Unidos, 24 mil millones de dólares y podría repercutir hasta en menos 0.6 por ciento en el Producto Interno Bruto norteamericano para el cuarto año su actividad económica, según el libro beige que se conoció esta semana.

No es del todo con crecimientos importantes todavía, está todavía mermada la actividad económica y se dan el lujo de cerrar el gobierno y tener este impacto negativo en su Producto Interno Bruto.

Así es que de acuerdo con estas proyecciones, se espera que los mercados hoy pudieran reaccionar todavía con incertidumbre porque ahora lo que están cuestionando muchos analistas es si se va a mantener por parte de la Fed este estímulo que viene aplicando mensualmente a la actividad económica.

Incluso hay quienes apuestan que se quedará durante este año y gran parte del 2014 porque todavía no está a Fed como en condiciones o no tiene condiciones todavía como para irlo retirando como era lo estimado y como era lo esperado por parte de la Reserva Federal de los Estados Unidos, Leonardo.

LEONARDO CURZIO: Pues poco a poco se va reabriendo efectivamente el gobierno y lo que hacen al igual que ocurrió hace dos años es patear el bote a enero y febrero y ya se dan un tiempito para no entrar en mora y pagarle a los empleados que ya estarán a estas alturas diciendo "oiga, está su bien su pleito ideológico pero yo que culpa tengo".

MARTIN CARMONA: Sí, al 7 de febrero se va el tema del techo de la deuda y al 15 de enero el tema del presupuesto. Esta comisión que se ha anunciado que estaría analizando y discutiendo, pues veremos, ojalá, esperamos que pudiera tener algunos buenos resultados.